



Le président Hansueli Beer lors de la remise du chèque à Benjamin Tissot-Daguette.

En reconnaissance des grands services rendus à l'occasion de la mission réussie de REDOG « Tremblement de terre en Turquie 2023 », la SCS fait don de CHF 5000 à la Société suisse pour chiens de recherche et de sauvetage REDOG.

Un éveil numérique et politique

L'assemblée des délégués de la Société Cynologique Suisse SCS, qui s'est tenue le 29 avril à Moutier, était placée sous le signe de l'engagement politique et de la numérisation. En outre, René Rudin a été honoré pour ses longues années de service, et l'équipe d'intervention Redog, qui s'est rendue sur place après le tremblement de terre en Turquie, a reçu un don ainsi qu'un hommage.

Ancillo Canepa, ambassadeur du chien avec son épouse, a attiré l'attention dès le début de l'assemblée sur l'importance de l'engagement politique en faveur du chien. D'un point de vue juridique, le chien est une chose et il est urgent de changer cet état de fait. Le président de la SCS, Hansueli Beer, a lui aussi souligné à la fin de l'AD que les chiens n'avaient pas encore la place qu'ils méritaient dans la société. Et Peter Feer, membre du comité central, a mentionné, lors de sa mise à jour sur le point 12 de l'ordre du jour « SKG goes Swiss Olympic », qu'une adhésion à Swiss Olympic aurait l'avantage, d'un point de vue politique, de simplifier les contacts avec différentes autorités.



Quentin Aeberli de beUnity

Le deuxième thème qui a préoccupé l'assemblée des délégués à travers divers points de l'ordre du jour était celui des numérisations dans différents domaines. D'une part, la SCS est en train de migrer sa gestion des membres vers Fairgate. La comptabilité ainsi que la gestion des comptes et d'autres domaines organisationnels passent alors par ce logiciel suisse. L'assemblée a posé à ce sujet huit questions auxquelles le directeur Andreas Rogger a pu répondre. D'autre part, la SCS recommande aux clubs et associations d'utiliser beUnity comme plateforme de communication. Enfin, Andreas Rogger a présenté les « SKG Forms », qui devraient permettre de « réduire le nombre de documents envoyés entre la SCS et les clubs ».

Distinction pour René Rudin et l'équipe d'intervention Redog

Jean Vollenweider, du Club suisse du chien de berger, a prononcé l'éloge de René Rudin. Ce dernier a été récompensé par un certificat de mérite. Il élève des bergers allemands depuis 1979. Outre l'obtention de diverses places de choix lors d'expositions, il a formé des chiens et a pu élever un champion suisse dans la catégorie chien sanitaire et un vice-champion du monde dans la catégorie chien de piste. De 1990 à 2000, il a été membre de la commission d'élevage de toutes les races de la SCS et a siégé au total 25 ans au comité central de la SC Suisse. À côté de nombreux autres engagements, il a enfin été juge d'exposition dans 27 pays sur tous les continents.

Hansueli Beer a également rendu hommage à l'équipe d'intervention de Redog, qui s'est rendue sur place après le tremblement de terre en Turquie. De plus, Benjamin Tissot-Daguette, membre du comité central de Redog, a reçu pour son équipe un don de la SCS d'un montant de 5000 francs.



Hansueli Beer honore René Rudin en lui remettant la distinction du mérite de la SCS.



Fondation Chien Suisse, de gauche à droite Andreas Cueni, Fundraising, Le Conseil de fondation : Kurt Rohrbach, Bétat Leuenberger, Walter Müllhaupt, Hansueli Beer et Silvia Kleger, Fundraising

Aucun vote contre et beaucoup d'informations sur les projets en cours

Les rapports annuels, les comptes annuels, le rapport des réviseurs et le budget 2023 ont été adoptés sans opposition. Par ailleurs, le Tribunal d'association s'est présenté à la réélection. Il a été élu par 183 voix et cinq abstentions.

En matière de finances, Bétat Leuenberger, responsable du comité central, a déclaré que la tendance négative concernant les départs de membres avait pu être jugulée, ce qui a eu un effet positif sur les comptes annuels. Comme chaque année, le budget 2023 a été établi avec prudence.

Chaque membre du comité central responsable d'un projet a donné des informations sur les projets en cours. Barbara Müller se réjouit de l'organisation du World Dog Show à Genève, qui aura lieu pour la première fois en Suisse depuis 30 ans, du 23 au 27 août 2023, et a exhorté les personnes présentes à réserver assez tôt une place pour leur camping-car si elles souhaitent s'y rendre ainsi. Peter Bieri, président du groupe de travail Régions, a dit quelques mots sur la Journée du chien, qu'il a qualifiée de « plateforme importante pour notre cause ». Andreas Rogger a mis les personnes présentes au courant des dernières informations concernant le bâtiment de la Fondation Chien Suisse à Balsthal. La transformation, qui débutera en janvier 2024, se fera trois phases. Peter Feer a expliqué que l'objectif était d'adhérer à Swiss Olympic avec la SCS. Il a bon espoir que cela se fera bientôt. Il est désormais possible d'adhérer rapidement, sans qu'il soit nécessaire de modifier les statuts cette année, l'objectif étant de devenir membre à part entière, modification des statuts comprise, et d'avoir accès aux subventions de Swiss Olympic. Enfin, Heidi Leibundgut a donné des informations sur le projet « Profil ADN pour l'admission à l'élevage ». L'introduction de l'obligation d'établir un profil ADN pour les chiens d'élevage garantirait une comparabilité internationale.

La prochaine assemblée des délégués de la Société Cynologique Suisse aura lieu le 27 avril 2024. Dans la mesure du possible, elle se tiendra en Suisse orientale.